

600 000 € pour l'Université de Valenciennes

Dans un entretien au quotidien La Voix du Nord du 29 avril, la ministre de l'Enseignement Supérieur Valérie Pécresse annonce l'attribution de 600 000 € pour le développement du campus de l'Université de Valenciennes.



L'établissement valenciennois avait reçu en novembre dernier le label de "campus innovant", et avec lui la promesse d'une enveloppe de 20 millions d'euros. Si la ministre annonce aujourd'hui une rallonge de 600 000 €, c'est "*pour commencer le chantier le plus vite possible*", confie-t-elle à La Voix du Nord, "*l'idée est de créer un parc d'activité pour devenir en cinq ans le centre européen des transports durable*".

Lire l'article de La Voix du Nord : http://www.lavoixdunord.fr/Region/actualite/Secteur_Région/2009/04/29/article_pecresse-600000-euros-valenciennes.shtml

Par Marie Chaillou

[Retour](#)